

Cahier de doléances

de la paroisse de Tétéghem

26 mars 1789

Espérant avec eux résoudre la très grave crise financière qui étreint le royaume, et sans flairer leur suite révolutionnaire, Louis XVI réunit les états généraux le 5 mai 1789.

Comme il est d'usage à cette occasion, le roi a demandé que les plaintes et vœux de ses sujets soient préalablement recueillis dans des cahiers de doléances pour lui être exposés à l'assemblée des états.

Nous présentons et reproduisons ici le cahier de doléances de la paroisse de Tétéghem.

